

■ Salobreña

Ayuntamiento y Junta firman un convenio para la construcción de un nuevo IES

F. M. O. • SALOBREÑA

El Ayuntamiento de Salobreña y la Junta de Andalucía han firmado de un convenio para la construcción de un nuevo instituto de Enseñanza Secundaria en este municipio. El proyecto de nuevo centro contempla 16 unidades y la cesión de terrenos, los estudios geotécnicos y la redacción del proyecto corren a cargo del municipio.

Su edificación será gestionada por el propio Ayuntamiento y la financiación llegará a través de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía. El nuevo IES estará ubicado en una parcela de 8.000 metros cuadrados, en la actual zona escolar de la localidad.

La adjudicación de las obras tiene un plazo de tres meses y su finalización está prevista para marzo del año 2001, con un presupuesto de 377 millones de pesetas. La puesta en marcha de este nuevo centro educativo ofrecerá las enseñanzas recogidas en la LOGSE para Salobreña y su área de influencia.

Actividad del PP

El Grupo Popular de Salobreña ha solicitado de manera urgente y por escrito, que el alcalde de la Villa, convoque una reunión de la Junta de portavoces de este Ayuntamiento, para reunirse con los técnicos redactores del proyecto de repartición del Sector Norte.

El Grupo Popular de Salobreña ha criticado también la dejadez, por parte de la Corporación local, en el cuidado de varias calles de la villa, ya que desde hace varios años existen problemas con el alumbrado. En concreto se refieren a las calle Nuestra Señora del Rosario, Albaicín, cartero Manuel Montilla, Brocal, parte de Arrabal Villa, Fuente y Avenida García Lorca.